
会 議 報 告 

会 議 名 第３回 知多市中学生制服検討委員会 

日   時 令和５年８月７日（月）午後２時００分から 

出 席 者 委員：知多市ＰＴＡ連絡協議会会長、知多市ＰＴＡ連絡協議会副会長、知多市

ＰＴＡ連絡協議会家庭教育委員、知多市小中学校長会会長、旭南中学校長、

中部中学校 教頭、東部中学校 主任養護教諭、八幡中学校 生徒会顧問、

知多中学校 生徒指導主事、教育長 

代表生徒：各校２名 

事務局：教育部長兼学校教育課長、首席指導主事、指導主事、主事 

欠 席 者 無し 

場 所 市役所１階 多目的会議室 

内               容 

１.教育委員会教育長あいさつ 

２.代表生徒による意見交換 

（１）現制服の問題点や、変えてほしいところ 

  ・資料１に沿って各校の意見発表 

 【意見交換】 

  ・リボンやネクタイなどのアイテムを付けるなら、形が固定されていて取り外し 

  の簡単なものがよい、という意見がありました。 

 

（２）上衣のブレザーの中に着るものにつて 

  ・資料１に沿って各校の意見発表 

 【意見交換】 

  ・中に着るものについては、伸縮性のある素材、通気性の良い素材、乾きやすい 

素材がよい、という意見がありました。 

 

（３）知多市らしさ（イメージや色など）について 

  ・資料１に沿って各校の意見発表 

 【意見交換】 意見なし 

 

（４）アイテム（ネクタイ・リボン、エンブレム、ボタンなど）について 

  ・資料１に沿って各校の意見発表 

 【意見交換】 意見なし 

 

（５）その他 

 【意見交換】 

  ・エンブレム、ネクタイ・リボンなどのアイテムについて、制服は改まった場で

着ることも多く、きちんとして見えるので必要ではないか、という意見がありま

した。 

  ・スカート、スラックス、キュロットスカートだけでなく、リボン・ネクタイの

アイテムについても、性別に関係なく好きなものを身に着けるのがよい、という

意見がありました。 

  ・制服全体のデザインについて、みんなが着られるように派手すぎない色で、知

多市らしい色などをワンポイントで取り入れられるとよい、という意見がありま
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した。 

 

３.協議事項 

（１）プロポーザル実施要領 

 ・マスターメーカー決定後の新制服の決定について、知多市内の保護者や子供たち

が参加して決定していくことを確認。 

・マスターメーカー決定後の第５回検討委員会についても生徒に参加してもらい、

より知多市らしい制服のサンプルを確認しながら意見を聞く場とすることを確認。 

 

（２）その他 

  意見なし 

 

４.その他 

  意見なし 

 


